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Un articolo del presidente della giunta umbra. Mairi 

La DC chiude gli occhi 

Pretestuose accuse di accentramento amministrativo 
I temi su cui si può sviluppare un confronto costruttivo 

Terni: negli uffici 
comunali non sarà 
un inverno freddo 

TERNI — Sari garantito fin 
dal prossimo anno l'approv
vigionamento energetico ne
cessario al funzionamento di 
tutti i servizi gestiti dall'am
ministrazione - comunale di 
Temi. La giunta municipale 
ha Infatti sottoscritto un ac
cordo con ta LP. con il quale 
ha impegnato l'azienda a ga
rantire al comune di Terni la 
fornitura di tutti i prodotti 
petroliferi necessari per il 
funzionamento degli impianti 
di riscaldamento a termoslfo-
ne di tutti gli uffici e di tutte 
le scuole di competenza comu
nale. Secondo l'accordo, che 
verrà stipulato formalmente 
non appena saranno compiu
te tutte le formalità burocra
tiche, si prevede inoltre che 
la LF., attraverso la società 
SILCA, si assuma la respon
sabilità e l'impegno di effet
tuare la conduzione e la ma
nutenzione degli impianti, in 
questione. % •'. : '••: N ".-.'»..-•,; 

La società dovrà cioè prov
vedere all'accensione e allo 
spegnimento secondo l'orario 
stabilito degli impianti e alla 
loro manutenzione, sia ordi
naria, già programmata, che 
a quella straordinaria. La for
nitura dei prodotti petroliferi 
riguarderà 64 centri di consu
mo che corrispondono a ' 70 
impianti di - • riscaldamento 
che necessitano di 12.milioni 
247 mila kilocalorie. Come si 
ricorderà già lo scorso anno 
la giunta comunale di Terni 
aveva aderito ad un'intesa, 
della quale facevano parte la I 

Regione, l'ANCL la lega per 
le autonomie e i poteri loca
li, l'ARSTJ e U CRIPEL, per 
ima convenzione .con l'AGIP 
e l'industria italiana petroli 
per assicurarsi le necessarie 
forniture energetiche. 

Grazie a quell'accordo e al
l'Impegno costante • • dell'am
ministrazione locale vennero 
garantiti quasi sempre con 
continuità i rifornimenti; va 
ricordato però che le gare d' 
appalto per i rifornimenti so
no andate spesso deserte per» 
che le compagnie di distribu
zione non erano in grado di 
assumersi responsabilità per 
forniture di grandi quantita
tivi di prodotto. « Con il nuo- • 
vo contratto, che avrà una du
rata di cinque anni — hanno 
commentato gli assessori Li
bero Paci e Roberto Rischia 
che ne hanno seguito diretta
mente la vicenda — verrà ga
rantito l'approvvigionamento 
necessario e sarà anche pos
sibile-fronteggiare adeguata
mente la grave crisi del setto
re'- ' - .*-• •-•-'-•:• • '. ' -

Tra.le modalità dell'intesa 
con la I-P. è infatti previsto 
che l'azienda prenda iniziati
ve e promuova. progetti, fi
nalizzati al rispàrmio energe
tico. Oltre a quello di assicu
rare le forniture necessarie, 
lo scopo dell'intesa è anche 
quello di eliminare il maggior 
numero possibile degli spre
chi allo scopo di ottenere una 
complessiva economia nel set
tore. . . ,- : 

•/•• '•••• '•MI. a m . 

In Umbria le leggi 
agricole diventano 
finalménte realtà 

PERUGIA — H mondo agri
colo umbro è in pieno fer
mento. «Mentre stiamo par
lando— ci dice il presidente 
dell'ente di sviluppo agri
colo dell'Umbria, Ludovico 
MaschieUa — stanno matu
rando piatii, programmi e ini
ziative che l'ente ha definito 
negli anni passi, in applica
zioni delle leggi regionali e 
della legge Quadrifoglio: An
che durante tutto il periodo e-
stivo l'ESAU non ha mai 
emesso di operare; infatti gra
zie ai poteri straordinari attri
buiti al presidente dal con
siglio di amministrazione, 
molti operatori agricoli, con 
deliberazione d'urgenza, han
no acquisito ugualmente fi
nanziamenti per la zotecnia e 
per la realizzazione e il riam
modernamento delle strutture. 

« Inoltre — continua Ma
schieUa — stiamo conducen-
do in questi giorni una im
portante serie di incontri con 
gli eletti dei nuovi consigli 
comunali, provinciali e di 
quelli del consiglio regionale 
per verificare le realizzazioni 
previste dal pianò polienna
le di sviluppo, i compiti e il 
funzionamento dell'ente nel 
quadro del decentramento re
gionale». .-•-." ••:'--*- t. ? 

L'ESAU può contare oggi su 
una.**le quantità e qualità di 
interventi .compiuti nel setto-

- re dell'agricoltura che si può 
parlare di una; vera e pro
pria rifondazione. Ma 1 da
ti, te cifre, le realizzazioni 
sono il linguàggio più elo
quente per parlare dei pro
blemi dell'agricoltura, e Ma
schieUa è proprio su questi 
che vuole - incentrare il col
loquia «Abbiamo, dopo mol

ti contrasti, messo a punto 
e reperito i finanziamenti per 
un progetto di irrigazioni nel
la sona di Castiglione del 
Lago. ̂  attraverso un - positi
vo rapporto con D consòrzio 
del comuni, e sempre in que
sto settore avviato la oo-
fituzkrae di 22 acquedotti, .e 

lavori per la irrigazione del
la zona a destra del Chiascio 
insieme a un consistente nu
mero di piccoli progetti di 
irrigazione aziendale ». 
-• L'impegno più qualificante 

l'ESAU lo ha comunque profu
so nell'azione di sostegno al
le giovani cooperative agri
cole ' .\ -ir.\ t-i-, 
- L'Iniziativa che rappresen
ta una svolta nell'assetto pro
duttivo umbro sembra co
munque essere quella legata 
ella realizzazione di impian
ti per la trasformazione 
dei prodotti dell'agricoltura. 
«Stiamo perfezionando — 
parla ancora il presidente —-
le pratiche dei progetti Feo-
ga per 8 miliardi di investi
menti che consentiranno la 
realizzazione di due centri di 
imbottigliamento assieme al-, 
la ristrutturazione di ruolini 
da olio, centrali del latte, 
centro essiccazione mais ed 
inoltre 'creeranno, una strut
tura avicunkola già lancia
ta dalla fiera di Bastia ». Si 
tratta infatti di istituire un 
cèntro di moltiplicazione e se
lezione per conigli e piccioni 
che l'ESAU dirigerà insieme 
a un consorzio di cooperati
ve e che dovrà servire a lan
ciare sul mercato aumenta
re la produzione delle car
ni alternative. 

Alberto Stramaccioni 

PERUGIA — Un importan
te contributo al dibattito po
litico regionale è venuto ie
ri dal compagno Germano 
Marri, presidente della giun
ta regionale dell'Umbria, con 
un articolo pubblicato dal 
quotidiano fiorentino « La Na
zione». •* '"vi- ••••- •'•-• i- •••;•/<..-

E' un contributo ad un di
battito politico che del re
sto non aveva certo cono
sciuto ferie e vacanze: la 
giunta regionale umbra ha 
lavorato ininterrottamente 
anche sotto Ferragosto ed il 
confronto tra 1 partiti de
mocratici è andato avanti e 
prosegue per la formazione 
delle giunte, il cui panora
ma si avvia ormai ad esse
re completato, sulla base di 
una consolidata alleanza di 
sinistra e di programmi se
ri e concreti per la legisla
tura appena iniziata, 

Il compagno Mairi premet
te innanzitutto che « la giun
ta regionale presenterà nel
le prossime settimane i pro
pri orientamenti programma
tici in uno spirito di aper
tura e disponibilità agli ap
porti, sia pur critici, delle 
opposizioni». Ciò non togMe 
comunque che alcuni indiriz
zi di fondo della politica re
gionale erano già stati indi
cati — come spiega Marri — 
con - il documento comune 
PCI-PSI-PRI che con le. stes
se dichiarazioni programma
tiche del presidente subito 
dopo la sua elezione; 

; Marri. partendo dai gravi 
problemi che investono il Pae
se e rispetto ai quali l'Um
bria non è certo un'isola fe
lice. afferma còme le forze 
di opposizione, ed in parti
colare, ovviamente, la DC. 
« invece1 di esprimere una pro
pria linea politica non sem
brano finora capaci di fare 
altro che ripetere formule 
stantie-, chiudendo gli oc
chi di fronte alla realtà». 

La prova di ciò è eviden
te. C'è chi parla curiosamen
te di una presunta mancan
za. di decentramento in Um
bria quando — ricorda Mar-
ri — «si è da tempo decen
trato ai Comuni tutto il de
centratone ». • C'è chi accusa 
la Regione di. non fare pro
grammazione quando «tutta 
l'azione pubblica locale al 
svolge sulla base di strumen
ti programmatici quali il pia
no regionale, 1 bilanci ph* 
riennali,' le • relazione* sulla 
situazione economica e so
ciale», .:•>• ••-.. ' .••• .::°i •.: 

«Che significato può ave
re inoltre — ai chiede il pre
sidente della giùnta — ne
gare contro ogni evidenza 1 
passi in avanti fatti dall'Um
bria rispetto al passato, con 
fatica è spirito di sacrificio 
da parto di tutta la collet
tività? ». E* invece necessa
rio -comprendere la sostanza 
e la reale' portata dei nuo
vi problemi ed essere afi'al-
tezza di essi. «Il che signifi
ca — prosegue-Marti — ner 
la, maggioranza apertura al 
confrónto (pur nella consa-
pevolezaa della propria au
tosufficienza), ma per l'op
posizione -impegno leale a» 
fornire un /apporto al go
verno». i* - • 
- s u quali temi può e deva 
Avvenire questo necessario 
confronto? Marri ne ricorda 
alcuni: il rapporto tra le isti
tuzioni ed i cittadini, il mo
do ta cui affrontare la fase 
di recessione economica, te
nendo ben presente : comun
que che le forse di opposi
zione come la DC, nel defi
nire la pròpria linea ta sede 
regionale «non possono non 
tener conto del ruolo che 
svolgono nel "contesto nazio
nale, delle leve di potere che 
esse hanno in roano al cen
tro come nella regione». 

« i l progresso e lo svilup
po della società regionale — 
conclude Germano Mani — 
non dipendono dunque e v a 
sivamente dall'opera detta 
maaidoranza, ma anche dal 
modo in cui l'òoonsistone sa
prà ' e vorrà svolgere quel 
ruolo». . 
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Diventa tempre : più urgente m nuovo piano regolatore per Ancona 

Come il porto si prepara 
ad affrontare il 

• -;•;.;-.::'..-^>ì ;•'. w-v:>"'.ri*(.•£-.>':.;;'•'. ^.± - •:^>;-:>J •-_•••• >•'-•>• _ . _ 

A colloquio con Orlando Ridotti, «lotto consolo della Compagnia lavoratori portuali 
Le possibilità di occupazione per la crescita dello scalo - Nuovo condizioni di lavoro 

ANCONA — 87 armi, da 14 in fona 
aMo ecaio marittimo del capoluogo 
marchigiano; Orlar (io RMoifi è il 
nuovo «Console» della Compagnia 
Lavoratori Portuali di Ancona: lo 
hanno elètto qualche giorno fa, nei . 
corso delle ordinarie.votazioni bien
nali con 106 voti su 146. «Buiblna» . 
(come è più conosciuto, fra i lavora
tori portuali e 1 comunisti anconi
tani, n nuovo presidente della Cóm-,-, 
pagnla) viene da una' ormai - lunga 
esperienza di Impegno politico e sin- -
dacale, come dirigente della sezione 
comunista d'azienda, prima, e come. 
responsabile del sindacato portuali 
della CGIL poi. •-'. • / -

Per un porto ed una città òhe si 
prepara ad affrontare 1 traffici del .. 
duemila, la carica di « Console » ha 
ancora una doppia valenza: l'ima, ;. 
effettiva, derivante dall'essere uno i 
dei principali responsabili del buon 
andamento deMe operazioni « a ter
ra ». L'altra, puramente di presti
gio e sempre più venata di malinco
nico ricordo del passato di una An
cona .ancora tutta rotante attorno -
alle attività marinare. :* 

Negli ultimi anni, di pari passo 
con lo sviluppo impetuóso del volu- , 
me di traffici dello scalò, anche la • 
Compagnia ha notevolmente mutato 
la sua fisionomia: ingranditasi nel 
numero di associati, numerosi sono 
1 giovani nuovi arrivati. ' Lo ' stesso 
cambio di presidenza sembra poter 
essere assunto a segnate dell'emer- ' 
gere di nuove leve: prima di Ridolfl, 
la carica di Console; è stata infatti ' 
ricoperta, per ben. 22 anni di se- " ' 
guito, da un'altro comunista, Silva-r 

' . - ' . - -, ' •'•*-• >• . * . ' . . " ' . - • • • , . . -, 

nò Lorénztn. Un uomo tanto burbero 
di modi quanto stimato e benvoluto 
da colleghi di lavoro, compagni di 
partito ed anche avversàri politici: 
« Lorenzlnl — è la prima cosa che 
dice, intervistato. «Biribtna» — è -
stato un po' il simbolo detta batta
glia dei lavoratori portuali per il 
consolidamento e lo sviluppo della 
Compagnia e dello scalo di Ancona. 

«Oggi invece — riprende il nostro 
interlocutore — possiamo ragionare 
non più in termini di esclusiva remu-
negatività ma anche di sempre mi
gliori ambienti di lavoro: per questo 

, chiediamo nuovi, più sicuri ed effi
cienti arredi portuali (grues, macchi
nari, banchine) e puntiamo, Interna
mente alla Compagnia, ad un accre
scimento e generaHizaazlone del lavo- ' 

; ro specializzato. Abbiamo già comin
ciato, ' ad esempio,' a creare gruppi 
di manovali particolarmente . adde
strati per certe mansioni».-^ 

A tutt'o?gi, ! portuali sono 191: 
151 soci effettivi e 40 avventizi, as- -
sunti con un bando. del "79. (scat
terà anche per loro, fra pochi me
si, la possibilità di entrare a pieno 
titolo neUa Compagnia) sono previ-
6te anche nuove assunzioni nei pros- . 

1 simi mesi. - , 
Già, il porto. Siamo a flrie stagio

ne turistica e forse è già possibile 
.provare a trarre, un bilancio per l'an-. 

nata. «Se non vi saranno modifiche 
in cttobre-novembre — risponde fi 
dirigente portuale — Ancona, regi-

.'. strerà per 1*80 un .lieve, generalizza
to/calo di traffici: niente però, che 
possa far dire ohe il nòstro poeto 

non tira più». •; '. 

Quali le cause? «Anzitutto la so
spensione del traffici con l'Iran, do- ; 
vuta al blocco deetóo dal governa 
per 1 quali Ancona era uno del nodi , 
marittimi più interessati. Poi la so
stanziale stabilizzazione nel traspor- . 
to. contamers, che non ha più conv . 
pensato (come in passato) il caio 
nei traffici cerealicoli: taf ine, il man- , 
cato raggiungimento dell'obiettivo •'.', 

-dei 500 mila passeggeri nel traffico 
civile». -.•; ;• , '.;,.':»••'.' 

Quali le Indicazioni per lndlrlzaar 
re positivamente JI futuro marittimo , 
di Ancona? «Innanzitutto, realizza»» > 
re e rendere funzionale al più pre- , 
sto, entro la prossima primavera, la . 

' nuova darsena al molo sud ». 
Problemi da risolvere in tempi bre» ' 

vi? « Circolazione viaria nell'area por- . 
tuale, da regolare rigorosamente in 
maniera che 1 camion ed i treni pos
sano spostarsi meglio, creazione di , 
nuovi spazi, mediante la demolizio
ne di edifici ormai inutili come la -
ex-infermerla; lavori urgenti per ri
sanare banchine e binari che sfori- •. 
dano. Soprattutto, però, una migliore 
gestione coordinata dell'intero traf* 

• fico portuale, evitando errori ed Uv . 
toppi spesso banali». . 

• > L'Azienda Mezzi Meccanici, aggiun
giamo infine noi, ha impiegato 18 

r mesi per assumere sei dipendenti, 
travandoei ora di.fronte ad una for
te carenza di personale: non sere©- -: 
be il caso di fare più gli interessi .. 
del porto e meno quelli di certe dlen-

Vtel«?.t . J ...;••;...>•;.: , . , ,. . .';• ,,_..-
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È* uscita i Natura nelle Marche » una nuova rivista regionale di informazione ecologica 

Edita dal comitato interassociatiyo 
naturalistico marchigiano 

rappresenta un buono strumento 
per chi vuol saperne dì più ^ 

dei problemi ambientali 

Quei pezzetti di spiaggia 
anno dal mare 

Organizzata ad Amelia da 9 cooperativo 

Non è 
ma 

una 

dalla Coop del,popolo di Pcr-
cfaiano che è «na 

,••'•• va «M «KMUDMtarL 
\\- «Quello del feativaft — 

:::^ eè -Wélda, ^ n ' ' """' 
d e r MoHao Coopeiativo 
Amelia — è ai 

to ora 
•-M -

«Lldea di una rivista na-
taraHatlca inawWgiana na
sce da lontano. Ke sono te-
stiaxnianM i mora Untati-
vi con ripetuti numeri unici 
e numeri sevo che, uegll an
ni paait i , avevano già av
viato concretafnente il di-

Le iniziative del Laboratorio Ritmico Musicale 

Fuori daHa routine «Ricerca '80> 
alla Rocca Malatestiana di Fano 

FANO -:• A fianco del più o meno «tradi
zionali» cartelloni di iniziative estive, 1' 
estate marchigiana ha registrato, qua e 
là, anche iniziative ricreative e culturali 
di tipo nuovo, quasi sperimentale. 

Una di queste è stata senz'altro «Ricer
ca IN) », svoltasi a Fano • eh* ha coin

volto. per una settimana, decine e decine 
di giovani. Su questa esperienza, sui suoi 
risultati e sulle prospettive che può apri
re, per il futuro, pubblichiamo volentieri 
on contributo del compagno Alfredo Fa-
cassoni che di « Ricerca "80 » è stato uno. 
degU Ideatori « dei promotori pia attivi. 

Dal 23 al 30 taglio ha avu
to luogo la apehensta * Ri
cerca 80» realizzata alla 

' Rocca Malatestiana di Fano 
a cura del laboratorio Rit-
mlco-Musicale e di vari 
gruppi che vi hanno colla-
borato. 
.Oltre ad una notevole pre

tema di visitatori, prima, 
durante e dopo gli otto 
giorni, la Rocca Matatettio-
na i divenuta un vivace 
centro di attività che ha vi
tto lavorare Insieme motti 
giovani otTaVesttmento e al
la manutewkme deWtm-
pmmto, *U* Mmusona e ai-

la sistemazione dette mo
tti* pittoriche e di fotogra
fia, atta produzione di ma
nifesti, di materiale *****: 
citerà?, del giornale «H 
CAfedo», aSa oroanisameso-
ne di vari concerti mnsscaU 
ad attre esperte*»», 

«Atterra •)», pur m mea
to od immmginohm difficol
tà, ha reaUaato dette pre
cise proposte ideate e gesti
te tn un tnamoco spinto di 
coUaborutkme. Sono state 
cosi smentite, almeno per 
la dorata daVetpertenm^dm 
• a lato te svetttesi^e genera-

opinione che 

non vuol credere atte ricche 
ea tnnovattoe capacità dei 
giovani; dalTaltro iato la 
organatsmone di certe ini-
stativa culturali « U routi
ne» e quindi la sUttksasJo-
ae di risórte ette, pur essen
doci, non hanno concesso 
nulla o quasi ad 
pome « Kicercc $9 ». 

ti bilancio «a l . 
atttortà, dette proposte, dei 
lavoro prodotto, dei temi en

te si è 
sta 

Da pane di 
- - - m e vennem- té (t 

to U - - -
M capire, di affrontare prò- mweonsigiio 
atemi di aorf» tntensm tn noe 
utodajàt contapev&a,** co
noscere' ptà a fondo certi 
aspetti detta estrani moaer- insediamento detta grama 
na come la musica, la ptt- tomnnaie;rct-PSI^ÌÌUìif, 
tura, i linguaggi del corpo, 1-. t membri del •Laboratorio 
te-sostai,* aoi pro6*oa«a-_; Mttmiao-MusiDule» ripropon-
che sodali come te «Uaoeaa ^ f o a o sin da ora te propria 
pozione giovanile, te droga,. ^dUponfbOstà ad eventuali 
m . Mkfbtarììpfw •^kaUuftuB^bM a^éT ' saaL< i° » ilMé^uWKMbBB* affa* • J^t^s^t^smsMmmnudnuaM 
tri aspetti. . . -^\ In particalare si richiamo 

L'interrogativo che sin da Tatteneione ssdtettgenm di 
ora si pone è quindi: gnau fritta** « Fano un 

• rtspÉats si riusciranno a.aa- > .pohnwtento di •. riseti 
re a faefat spintateli «cja-.v tarate «esltt» ànjear . _ 
derte di impegno detta a di pi che hanno gal dato mo-
effetttva cattura dei giova- . do di verificare la toro et-
^h# éaaviuJL à^uMuèauB*aka» ^an^sÉnuMt <««««aTBaB> * - * U ^ ^ a \ & .m» ^ —m^ — -

nt pan Tronare snume natta - trotta, di svunnuwre un or-
ma t* testtonet . - > _ . • - ne cnìamuU m ami i 

"laasv coisavarneo, nnctte • gruppi e povenatottto, tocu-
U ed attsm smtmM peeemm or-

ntth 
vita che _ 
«JMsarea «•••aaaaar tnstc-.. we a ontani tmnwnre nel ten-

ttraVtntm 
ef sembra ttan dot:pah^ Msnto.di f lu i ta .catturate, 

a fH/Haat ri-.-;, aamnt al itaselo a\ a ^ 

bttstà in pai tteesara éet §a> 
unni è positivo. Qualcosa dr 

a di prometten* 

r»*̂  • * * -

logiche' marchigiane ' che de-
aidetavano avere una loco 
vaca, disporre di una triov-
na per informare ropinione 
pobortea, al di là delle slgte 

oonrlni asaveJattvi »; eooi a 
scritto neSa nota redaskma-
le di pnasnteatone dal perio-
dJco. 

In onesto primo numero si 
ritrovano Quasi tutti i terni 
principati! l'erosione delie co
ste, beni caHuratt ad ambien
tali nciralta vaBe drtraamo, 
la fiora peotetta, «^erosione 

fi HBJOU. con i so
lili di persene da tempo ira-

Le feste ^? 

Continuano in tutta la re
gione 1' ' fèstivàl dWPnttà. 
che sempre più rappresenta
no un insostituibile punto 
di riferimento, politico, cul
turale e ricreativo per la po
polazione. Ieri se he sono 
apèrti due; quello di Um-
bertide e queuo di SanfEgi-
dio. La fèsta di Uinbertide, 
che durerà 10 giórni, è stata 
inaugurata con un dibattito 
con il compagno. Oambutt 
che ha parlato di «Giorgio 
Amandola nella storia del 
PCI e nella storia d'Italia». 
A Sant'Egidio, stasera alte 
21 dibattito sul tema «Per 
un programma unitario della 
sinistra, per la trasforma
zione socialista del pane» 
con rappresentanti di PCI. 
FBI, PdUP». 

;InboaUve sportive, ricrea
tive e cuHaran earatteris-
seranno inoltre le giornate 
di sabato e di domenica di 
questa fasta 

ad 
Più 

— Si 
sempre di 

le^ caratteristiche di 
agricola provinciale fi festi
val deste cooperasione e dei-
raawdazìaoismo che si apra 
oggi ad Amelia. 

Si «volgerà aia ai giardini 
pubbttci c¥ Ameaa che pres-
so il rampo sportivo comu
nale, dove per la prima vol
ta si «etra una esposizione di 
macchine agricole. H festi
val é state organizzato dal
l'ARCI. da Radio Agorà di 
Amena* dala Confeoklvatori, 
dal Mottao cooperativo, dalla 
Cooperativa * Frantoio, dalla 
Cogast, una cooperativa gio-
,<van3e che si occupa .deBa 
gestione di temtentì turistici 
e sportivi, daua Coraes —' 
una nuova cooperativa che 
produce panneiK, solali"c--L,-l 
dalla Coup Tevermà.' cui so
no associati numerosi pesca
tori del tega'di Arviano, dal
la Caspa, la Cooperativa del 
latte di Terni, dalle Cantila 
cociate del còffi Amerini a 

ANCONA — Anche la nostra regione non si salva dal degrado ambientale: erosione della spiaggia, Inquinamento dei mare natia 
maggior parte della cesia, distruzione dalla flora a causa degli incendi e di comportamenti vandalici della gente, satin-' 
rione di scecl faunistiche... Verse II finire delia bella stragio ne, con la ripresa delle piogge che ricordano l'arrivo del
l'autunno quasi tutti questi nodi giungono al pettino e motti termo buoni propositi, in certi casi si prendono anche della 
decisioni ^riportanti come l'istttuzkne dell'Assessorato all'energia ed all'ambiente presso l'amminìstraiione provinciale di 
Pesaro-Urbino. E' certo comunque che un ruòlo decisivo ed importante nel farà prendere consapevolezza dei temi ambientali 
e della loro salvaguardia ce 
16 hanno le numerose asso
ciazioni naturalistiche. Si po
trà dissentire di volta in vol
te a l t e r i ed obbletttvU *tt' 
metodi e pratiche ma è cer
to che esse rappresentano 
la coscienza criticagli ima so-, 
èietà .che si è occupata pré-. 
vatetktetasnss - di - - ari •naia 
senaajseuoo àth d ie te rtetu-
ra con H suo èquibrio offriva. 

Ancbe nene Marche, negli 
ultimi anni» sono fiorito o ai 
sotto' tafforaate le àasoriiiHò', 
rà rtetorailatJaha che ih métti 
ti casi sono siate in grado 
di gettocare un ruolo positivo 

n più dette volte il limite 
di alcune aaeocJaxJonl è «jtìa-"•; 
sto; l'mtulzkme,culturale, la 
prepataeionè spéeteOstica può 
e deve maturare in impegno 
poirUco più complessivo. 

eJtatura nette Marche» è 
ti prkno numero di informa
zione hàturalisttca edito dal 
«Comitato IrrtcTaesoccativo 
Naturalistico Mtachigiaao ». 
Fanno parto ó^Comitato di 
redazione numerose associa» 
stoni dèCarea nord rnarchi-
giana: èViagsslla, Pesaro, 
Fano è Fabriano, ma sin da 
questo primo numero chiaro 
è nntento dei redattori di 
portare avanti un discorso 

DtanM. 
ed attori. La par-

te pia poteDuea non poteva 
~ vi-

Llfilitetrva è postuva 
paratete, non Boto perche 
presantativa decnassoctasfoni' 

— a 

rione e ai 
come dicono' 
si 
tare, un 
per gU ccjeratori atttaiost ast
ia provincia. L'agrkxktara è 
da aempra ad A^seui ta poa> 
to di riferimento 
cutoralc. Questo è 
motivi che sptesero a scesjna-^ 
re la '"'' ' ' " 

Rcrnildo, 
g» 
re sempre di piò te 
U deU'Biztettira k 
magari sin dalla 
ma edizione possa diventare 
puntai di riferimento a di in
contrò provinciale fra quanti 
sono collegati al settore agri
colo. Sarà 

con enti pubblici, che 
l'fiSMJ — l'Ente di svBnppa 

notevole' 
». 

II successo del Perugia 

Involuzione 
ma arrivano i due punti 
PERUGIA —Un passo 
tra satto fl prafilo del steca 
rispetto s i a pTrstsitow di 
detacaJca sera osa fl Ftemm 

no giunti i due punti che 
Con 1 successo ot-

soi Bari fl 
a •jaardai 
ls Coppa Italia. 

« C e stata 

Lotto 

«UTteS 

di flondare 
venaria. Isa 
ci sono ancori 
ri problemi fisici'e 
to di posizione ~ in 
risolvere. Ulrvieri. HifsHi, 
tende farlo 
fasce laterali. Cosa par M 
insolita. 

«In ArgevKsia ho ssojpta 
gjocajto da 
ce n 
fl mister me lo 
O 0 B 8 O «csBCalV UstOCnasT9 WBss\n\\ «TSBV 

sce teterali E' chiaro che fl 
mio intento è di fare 
goal. Ne vorrei fiere 
15. ma partendo 'Targa" po-

attri 
gerò 

mtaato ter! mattma 
peDe Gradi ha 

Beate 
• sete Nappi che 

fac-

I-

'ÌU'.: 
' • • f i : - \c\- V r 

• / • -
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